



クラブの新たな時代に向けて

2018-2019年度

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

広島北ロータリークラブ週報



BE THE INSPIRATION

Rotary

Club of Hiroshima North



Vol. 1578
2019年3月28日号

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 三保 二郎
■幹事 塩本 能尚

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hncr@world.ocn.ne.jp URL <http://www.hncr.jp/>

■本日の例会 2019年3月28日(木) 第2391回

ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」

来客紹介 親睦委員会

会長時間

幹事報告

委員会・同好会報告

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会

卓話時間

『小児がんの子どもたち』

がんの子どもを守る会広島支部

事務局長 西村 真一郎 氏

前回例会報告 2019年3月14日(木) 第2390回

ロータリーソング 「われらの生業」

来客紹介 親睦委員会

連続出席表彰

会長時間

幹事報告

委員会・同好会報告

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会

卓話時間

広島北 RC 過去の継続事業について

『太田川流域の野生生物と私たちの暮らしシリーズ』 中尾 建三 会員

『サニーピアキャンプについて』 石井 清司 会員

連続出席表彰



2年 荒本会員
10年 越智会員
13年 石井会員
16年 杉町会員
35年 中尾会員

皆様、おめでとうございます！



また、10年の越智会員と35年の中尾会員には、別途記念品をお贈りしました。

会長時間 会長 三保 二郎

今日はホワイトデーです。先月のバレンタインデーにはニコニコ委員会の方からステラを頂いたので今日はお返しにニコニコに入れていただきました。カステラを貰われた方も奥様からプレゼントを貰われた方もニコニコへのご出宝よろしくお願いします。そのホワイトデーですが日本では石村萬盛堂という福岡の老舗菓子店がバレンタインデーのお返しの日は無いかと言う、雑誌の記事を見てホワイトデーを考えたそうです。そこで発売したのが白いマシュマロでした。当初3月14日はマシュマロデーと言っていましたが白いマシュマロなのでホワイトデーとなったそうです。

先週、7日木曜日に安佐RCの創立20周年記念講演と祝賀会に塩本幹事と共に出席いたしました。20周年の記念事業としてリニューアルされた平和記念資料館の中にベンチを寄贈されたそうです。

また、記念講演は安佐RCの名誉会員であります2012-13年度RI会長の田中作次氏のお話でした。何故、元RI会長が安佐RCの名誉会長になられているのかと言うとRI会長当時、広島で行われた世界平和フォーラムの時に安佐RCで「語り継ぐ」というDVDを作成され、そのご縁で名誉会員を引き受けられたそうです。20周年祝賀会は安佐RCらしいサクソンのファンファーレから始まり和気あいあいとした中々良い会でした。

幹事報告 幹事 塩本 能尚

《ご案内》
*4月24日(水)に開催する創立50周年記念式典のご案内をご自宅にお送りしています。期日までに回答をお願い致します。

《回覧》
*ロータリー手帳の購入について
《BOX配布物》
*新会員候補者書類
*創立50周年記念講演会チラシ
*ロータリーの友誌

委員会報告

式典懇親委員会 小林(孝)委員長
*創立50周年記念講演会に皆様の会社の方にもご参加頂きますようお願いいたします。
会報IT委員会
*ロータリーの友誌紹介

同好会報告

野球同好会 森会員
*3月15日(金)に第25回ガバナー杯RC親善野球大会前夜祭が開催され、16日(土)から呉二河球場において大会が始まります。

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会

★自主申告
三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員
先日のバレンタインデーは、ありがとうございました。本日はホワイトデーのお返しに一人2枚ニコニコさせていただきます。ニコニコ委員会メンバーの皆さんのご努力に感謝します！

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

石井会員 今日は2005年から実施したサニーピアキャンプの話を書かせて頂きます。GWに家族サービスそっちのけで没頭していた事を思い出します。

山本会員★ 先週の例会で私の誕生日のお祝いに記念品を頂きありがとうございました。数えて85歳になります。これからもよろしく願います。感謝です。

中尾会員 本日、入会35年、連続出席35年のお祝いを頂きました。健康であったこと、皆様にお世話になって今もロータリーに居ることに心からお礼申し上げます。

杉町会員 皆様のご指導のもと、お陰様でロータリー歴16年を迎える事が出来ました。まだまだ未熟者ですのでこれからもご指導の程、宜しくお願い致します。

越智会員 みなさんのお陰をもちまして入会10年を迎えました。これからもよろしくお願い致します。

合田会員 3/14は合田家の結婚記念日です。これからも夫婦仲良く頑張っております。

三保会員・岡田(清)会員・島本会員・山下(江)会員・下前会員・荒本会員・竹本会員・池久保会員・大賀会員・三宅会員 ニコニコ委員会からのバレンタインのお返しに頂きました。ありがとうございました！

《職業ニコニコ》

吉永会員 昨年7月より工事を進めてきましたグランヴィア向かいのホテル新築工事が先日無事終わりました。14台のエレベーターを納入し工事中は服の袖口が燃えて火傷をするなど生傷が絶えませんでした。この繁忙で今後も作業員の1名として現場に出続ける日々が続きます。4月からは広大跡地の53階建てマンションです。

池上会員 この度、シナジーの樽本会員とコラボさせて頂き、弊社のITツールのマネジメントについて取り組みを開始させて頂きました。これも広島北RCのネットワークのお陰です。ぜひ実を結べる様頑張りたいと思います。

樽本会員 この度、鹿島建設の池上会員からお声掛けを頂き、一緒にプロジェクトを進めさせて頂くことになりました。ロータリーのネットワークのお陰です。しっかり取り組んでいけるよう頑張ります。

藤原会員 3/26・27にスーツの販売会を企画いたしております。会場は本川町です。詳細は会場後方にご案内を用意いたしております。また、50周年記念ジャケットとエンブレムをお申込み頂いております皆様、大変お待たせいたしました。28日の例会時にお渡しできるよう準備をしております。

当日計 37,000円 累計 1,605,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

卓話時間

広島北 RC 過去の継続事業について

『太田川流域の野生生物と私たちの暮らしシリーズ』

中尾 建三 会員



『サニーピアキャンプについて』

石井 清司 会員



■出席報告 出席委員会

2019年3月14日(木) 会員数 99名

出席 78名 欠席 21名

2月28日例会 修正後出席率 100%

2月度平均出席率 100%

■次回例会 2019年4月4日(木) 12:30~

卓話 誕生月会員スピーチ 8名

新会員自己紹介 大賀嘉章会員/吉田拓也会員

食事 幕の内

創立50周年記念事業報告

3月21日(木)に平和大通りを彩る花木の寄贈と平和大橋高欄の説明板の寄贈が行われました。

まず、平和大通りにペニハナチノキ18本の記念植樹セレモニーを行いました。当日は小雨の降る中での実施となりましたが、朝から多くの会員にご出席頂き、無事終えることが出来ました。続いて、平和大橋歩道橋開通式典に出席するため、広島平和記念資料館東館地下1階のメモリアルホールに移動しました。式典の最後には平和大橋歩道橋の渡り初めに参加しました。今回は平和大橋歩道橋の開通に合わせ、イサム・ノグチの設計した平和大橋の説明板とペニハナチノキ18本を広島市に寄贈しました。(中国新聞3月22日朝刊に掲載)

